
 
 

 

 

GEÄNDERTE ENTSORGUNG 
VON GLÜHBIRNEN 

 

 

 

Warum werden Glühbirnen ab sofort im Restabfall gesammelt? 
 

• Aufgrund technischer Probleme bei der Aufbereitung ist 
eine Entsorgung mit dem Flachglas nicht mehr möglich. 

 

• Durch den Glühfaden in der Glühbirne kann es zu 
Einschlüssen im Glas kommen. 

 

Weitere Informationen 
 

• Ansonsten bleibt die Sammlung von Flachglas wie gewohnt.  
• Energiesparlampen sind von dieser Änderung nicht betroffen.   

  
 

Änderung bei der Sammlung von Glühbirnen! 

• Glühbirnen (Glühlampen) werden nicht mehr  
mit Flachglas gesammelt. 

• Entsorgen Sie Glühbirnen aus Glas bitte ab sofort im Restabfall! 

 


